

HANDWERKSAMMELKAMMER KARLSRUHE

Nr. 26 vom 25.07.2011

Handwerksordnung geändert: Neue Berufsbezeichnung

Die Handwerkskammer Karlsruhe teilt mit, dass die Handwerksordnung zum 18. Juni geändert wurde. Mehrere Handwerke erhalten eine neue Bezeichnung.

Die Gewerbe Sticker, Weber, Klöppler, Posamentierer und Stricker werden gestrichen und unter dem neuen Gewerbe des Textilgestalters eingetragen. Die bisherigen Handwerks- und Gewerbekarten behalten ihre Gültigkeit. Auf Wunsch wird den betroffenen Betrieben kostenfrei eine neue Handwerks- bzw. Gewerbekarte erteilt.

Der neue dreijährige Ausbildungsberuf „Textilgestalter/-in des Handwerks“ wird auf der Grundlage der Handwerksordnung mit den Spezialisierungen in den Fachrichtungen Stickern, Stricken, Weben, Klöppeln, Posamentieren und Filzen vermittelt. Für die Ausbildung in den Fachrichtungen stehen jeweils 52 Wochen zur Verfügung.

Nachstehend die Übersicht hinsichtlich der Änderung der Handwerksordnung.

Alte Gewerbebezeichnung	Neue Gewerbebezeichnung
Vulkaniseure und Reifenmechaniker	Mechaniker für Reifen- und Vulkanisationstechnik
Rollladen- und Jalousiebauer	Rollladen- und Sonnenschutztechniker
Korbmacher	Korb- und Flechtwerkgestalter
Damen- und Herrenschneider	Maßschneider
Sticker, Weber, Klöppler, Posamentierer, Stricker	Textilgestalter
Buchdrucker, Schriftsetzer, Drucker	Drucker

Bei Rückfragen zum Thema:
Walter Bantleon, Tel. 0721/1600-131
bantleon@hwk-karlsruhe.de

Bei redaktionellen Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116,
fenzl@hwk-karlsruhe.de